
  

 

VERBALE NR.50 DEL 29/11/2016 approvato nella seduta del 05/12/2016 
L’anno 2016, il giorno 29 del mese di novembre, previo convocazione prot. nr. 1117 del 24/11/2016, si è riunito il 

Consiglio dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Approvazione verbale seduta del 10/10/2016. 

2) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

3) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

4) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

5) Parere di congruità parcelle professionali. 

6) Bilancio 2016: presa d’atto degli scostamenti ed assestamento. 

7) Bilancio di previsione 2017: determinazioni. 

8) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria. 

9) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc. 

10) Regolamento rimborsi spesa: approvazione. 

11) Proposta di riordino delle attività funzionali dell’Ordine - relaziona il Presidente. 

12)\Comunicazioni del Presidente. 

13) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17,55 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio AQUINO, Patrizio CIASULLO, Gaetano 

D’AGOSTINO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Massimo MAGLIO, Fulvio MASI e Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Natascha ALBANESE ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

Il Consigliere Roberta SANTANIELLO ha comunicato al Presidente l’impossibilità a partecipare al Consiglio per 

precedenti impegni presso la Regione Campania. 

Assume la funzione di Segretario il Consigliere AQUINO. 

Sono inoltre presenti i consulenti fiscali dott. Sergio LUCIANO e dott.ssa Flavia STANCO. 

Preliminarmente alla discussione il Presidente, vista la presenza dei consulenti fiscali, propone di anticipare la 

trattazione dei punti 6 e 7; il Consiglio all’unanimità approva. 

PUNTO 6 

Considerato  che occorre provvedere, per sopravvenute esigenze, a maggiori e/o minori spese per l'esercizio corrente e 

che si sono verificate maggiori e/o minori entrate rispetto alle previsioni come risulta dai prospetti riepilogativi allegati; 

Visto il quadro dimostrativo degli equilibri di bilancio e le motivazioni allegate, acquisito il parere favorevole del 

Revisore dott. Sergio LUCIANO, presente, il Consiglio dell’Ordine, su proposta del Consigliere Tesoriere, delibera: 

- di approvare le variazioni alle previsioni attive e passive del bilancio per l'esercizio finanziario 2016 di cui ai prospetti 

allegati facenti parte integrante della presente deliberazione; 

- di dare atto che con le variazioni di cui sopra non vengono alterati gli equilibri di Bilancio, come si evince dall'allegato 

prospetto; 

Il Consiglio, inoltre, approva il documento di assestamento di bilancio per quanto di competenza e rinvia a ratifica 

dell’assemblea degli iscritti. 

PUNTO 7 

Il Tesoriere relaziona sul bilancio di previsione 2017 sulla base degli indirizzi e degli obiettivi programmatici concordati 

con la Presidenza ed evidenzia le poste più significative iscritte mettendo in evidenza che lo schema di bilancio 

proposto garantisce il pareggio finanziario tra le entrate e le uscite che ammontano complessivamente ad € 360.000,00. 

Si acquisisce nel contempo il parere favorevole del Revisore, datato 29/11/2016, rassegnato anche nel rispetto del’ art.2, 

punto 4 del Regolamento di Amministrazione e Contabilità deliberato dal CNI del 03/08/2001. La relazione di 

accompagnamento e l’allegato bilancio di previsione 2017 vengono approvati all’unanimità dal Consiglio. e rinviati per 

l’approvazione definitiva all’assemblea degli iscritti. 

Il Consiglio delibera di convocare l’Assemblea Ordinaria degli iscritti, dando mandato alla Segreteria di effettuare le 

pubblicazioni di rito con le modalità consuete, in prima convocazione il giorno 19 dicembre 2016, ore 12.30, ed in 

seconda convocazione il giorno 20 dicembre 2016, ore 17.30, con il seguente ordine del giorno: 1) - Ratifica 

assestamento bilancio di previsione anno 2016. 2) - Approvazione bilancio di previsione  anno 2017 e relazione del 

Tesoriere. 3) - Varie ed eventuali. 

PUNTO 1  
Il Presidente propone al Consiglio l’approvazione del Verbale nr. 48 della seduta di Consiglio del 10/10/2016 

richiedendo nel contempo se ci siano osservazioni; non essendocene, il Consiglio all’unanimità lo approva. 

PUNTO 2 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Antonio AURIGEMMA, prot. nr. 1005 del 24/10/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2803. 

Vista la richiesta, prot. nr. 989 del 20/10/2016, inviata dall’ing. Samuele SANDOLI, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 551, il 

Consiglio, delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1033 dell’11/11/2016, inviata dall’ing. Ciro FAMOSO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 1391, il 



  

 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 1119 del 26/11/2016, inviata dall’ing. Salvatore FIERRO, iscritto presso questo Ordine nella 

sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 780, il 

Consiglio delibera all’unanimità la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

Il Consiglio, vista la comunicazione dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Lecco, prot. nr. 1115 del 22/11/2016, 

che attesta la presentazione della domanda di iscrizione dell’ing. Marilin BARDARO all’Albo degli Ingegneri della 

Provincia di Lecco per trasferimento da questo Ordine concede il previsto nulla-osta. 

PUNTO 3 

Vista la richiesta prot. nr. 999 del 24/10/2016 della sig.ra Filomena FAMIGLIETTI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un muro a sostegno di un piazzale privato nel Comune di Altavilla Irpina (AV) 

alla Contrada Toro, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Rocco DURANTE (nr. 1870), Antonio CARRATURO (nr. 1072), 

Salvatore PRIZIO (nr. 825) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva 

relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori 

sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1026 del 07/11/2016 della VI.SA Carni & Alimentari S.r.l. di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un muro di sostegno in c.a nel Comune di Monteforte Irpino (AV) alla Località 

Montagnelle, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 

04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Giancarlo IANDOLO (nr. 905), Florindo Antonio RENNA (nr. 923), Francesco 

MONACO (nr. 881), con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente 

alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al 

punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1035 del 12/11/2016 della sig.ra Maria Virginia DI LEO di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di ampliamento Unità Abitativa - costruzione locale alloggio impianti tecnologici - costruzione 

muro di contenimento nel Comune di Rocca San Felice (AV) alla Via Serra, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti 

ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Domenico CORVINO 

(nr. 914), Rocco STANCO (nr. 807), Tommaso PUGLIESE (nr. 840) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a 

verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli 

stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di 

mantenimento. 

Alle ore 19.00 è presente il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

Vista la richiesta prot. nr. 1041 del 14/11/2016 del Sig. Gaetano ARMINIO di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di costruzione di un Locale Tecnico  nel Comune di Bisaccia (AV) alla Via Pilone, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Bruno CAPONE (nr. 1097), Saverio ZARRA (nr. 2009), Rocco RASCIONATO (nr. 451) con l’avvertenza che gli uffici 

provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1087 del 19/11/2016 del Sig. Luigi MARCHESE di una terna di collaudatori per la sanatoria 

dei lavori di realizzazione di  Manufatti Accessori  di un Fabbricato sito nel Comune di Rotondi (AV) alla Via Dorso, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Pasquale VITULANO (nr. 1005), Gabriella DEL PARADISO (nr. 1731), Patrizio CIASULLO 

(nr. 951) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di 

iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di 

fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1113 del 22/11/2016 del Sig. Davide GIRARDI di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di realizzazione di un Porticato nel Comune di Rotondi (AV) alla Via Li Maietti nr. 4, il Consiglio delibera di 

segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: 

Andrea MAROTTA (nr. 262), Raffaele IULIANO (nr. 955), Michele BARBIERI (nr. 549) con l’avvertenza che gli 

uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di 

carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in 

regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1122 del 29/11/2016 dei Sigg. Donato ASCHETTINO e Aniello NAPPO di una terna di 

collaudatori per la sanatoria dei lavori di costruzione di una copertura di terrazzo e sostituzione nel Comune di Lauro 

(AV) alla Via Comunale San Vito (Frazione Pignano), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i 

criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Carmine Salvatore MERCOLINO (nr. 

1406), Alfredo GALASSO (nr. 1315), Luigi PAGLIARULO (nr. 836) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a 

verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli 

stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di 

mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 1127 del 29/11/2016 della sig.ra Carmosina SCHETTINO di una terna di collaudatori per la 



  

 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un ponticello su Lagno Acqualonga per accesso pedonale al fondo sito nel 

Comune di Mugnano del Cardinale (AV) alla Via Provinciale, il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, 

con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Vincenzo LIMONE (nr. 1267), 

Salvatore PAGANO (nr. 908), Oreste MONTANO (nr. 288), con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la 

correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici 

ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 4 

Prende la parola il Consigliere AQUINO che porta a conoscenza del Consiglio che in data 26/10/2016 il gruppo giovani 

imprenditori di Avellino Confindustria Avellino ha esteso, come accaduto negli ultimi anni, al nostro Ordine l’invito alla 

partecipazione al torneo di calcetto, denominato “Natale in Partita”, i cui proventi verranno devoluti in beneficenza, 

evento sportivo giunto ormai alla V edizione. Per la partecipazione è previsto il versamento di una quota di € 400,00. Il 

Consiglio delibera all’unanimità detta partecipazione in considerazione della finalità benefica. 

Ancora lo stesso Consigliere AQUINO rende nota una comunicazione pervenuta da parte dell’Università Telematica 

Pegaso con la quale la stessa propone al nostro Ente un accordo di convenzione (riportato in allegato al verbale) che 

prevede agevolazioni economiche sul costo di corsi di laurea, master, corsi di perfezionamento post laurea, corsi di 

formazione. Il Consiglio delibera all’unanimità di aderire a detta proposta di convenzione con la relativa sottoscrizione. 

L’azienda “Tenuta Ippocrate” ha fatto pervenire all’Ordine una proposta di convenzione inerente agevolazioni 

economiche sui servizi offerti dal centro: ristorazione, soggiorno e pernottamento, servizio SPA e Wellness come da 

allegato prospetto. Il Consiglio da mandato al Consigliere AQUINO di predisporre l’atto di formalizzazione 

convenzionale. 

Alle ore 19.30 è presente il Consigliere Angelo IANNICIELLO. 

PUNTO 5 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
Alle ore 19.45 si allontana il Consigliere Rocco DI PIETRO. 

In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 
PUNTO 8 
Si rinvia al prossimo Consiglio. 

PUNTO 9 
Si rinvia al prossimo Consiglio. 

PUNTO 10 
Rinviato al prossimo Consiglio per consentire una più ampia partecipazione dei Consiglieri. 

PUNTO 11 
Rinviato al prossimo Consiglio per consentire una più ampia partecipazione dei Consiglieri. 

PUNTO 12 

Il Presidente informa che intende organizzare le seguenti attività formative per gli inizi del prossimo anno: 

- Seminario su fibrorinforzati in collaborazione con l’ing. Domenico Brigante; 

- Corso Energy Manager in collaborazione con Centro CSP; 

- Convegno con VVF il prossimo 15 gennaio presso la Collina Liguorini – Banca della Campania; 

Il Consiglio approva le iniziative e invita il Presidente ad attivare tutte le procedure organizzative di competenza al fine 

di rendere compiuti detti eventi formativi. 

Il Presidente informa inoltre che questo Ordine ha ricevuto una proposta dalla DEI per un corso di aggiornamento 40 h 

sicurezza in FAD al costo pro-capite di 49 € + IVA. Il Consiglio in considerazione del servizio che questa formazione 

potrebbe rendere immediatamente ai colleghi, approva l’iniziativa e invita il Presidente ad attivarsi affinché la stessa 

venga adeguatamente pubblicizzata.  

Il Presidente informa infine che il Comune di Avellino si è attivato attraverso avviso pubblico per incentivare l’adesione 

alla richiesta di finanziamenti, erogati dalla Regione Campania, in materia di adeguamenti strutturali. Al fine di dare 

ampia diffusione all’iniziativa anche per consentire a tutti i colleghi che ne hanno possibilità di fare opera di 

sensibilizzazione verso l’opinione pubblica e le amministrazioni locali con cui hanno rapporti di relazione, ritiene 

opportuno pubblicare il bando richiamato sul sito dell’Ordine e inviare relativa e-mail a tutti i colleghi. Il Consiglio 

approva. 

PUNTO 13 

Nulla da trattare. 

Alle ore 21.15 esauriti gli argomenti all’ordine del giorno nelle modalità sopra riportate il Presidente dichiara chiusa la 

presente seduta di Consiglio. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 IL SEGRETARIO f.f. IL PRESIDENTE 

     (ing. Antonio AQUINO)  (ing. Antonio FASULO) 


